

Basis-Prompt:

Verfasse aus den folgenden Aussagen einen Artikel für die Webseite einer Schule.



Wir haben vor den Weihnachtsferien in Klasse 7 und Klasse 8 Computer auseinandergesetzt. Über 230 Jugendliche in 10 Klassen insgesamt.

Computer + Laptops gab es als Spende, es sind über 60 Stück geworden.

Die Computer wurden auseinander- und wieder zusammengesetzt, die SuS haben viel gelernt.

In vier Klassen hatten wir sogar Besuch von der FH Westküste in Heide.

Herr Prof. Dr. Appel war an einem Termin zur Hardware-Einführung dabei.

Zwei wissenschaftlichen Mitarbeiter aus seinem Team waren an einem zweiten Termin dabei, die haben beim Schrauben unterstützt: Javad Saeidi und Abdulla Al Zoubi. Ganz viele tolle, spannende Sachen konnten die dann noch erzählen.

Die Jugendlichen hatten bei der Unterrichtseinheit das Ziel, einen Computer für eine fiktive Person zu bauen.

Bei der UE war auch dann das Fernsehen dabei :)

Die Fachschaft Informatik bedankt sich sehr für die vielen Spenden - auch in Zukunft werden gern noch Computer, Laptops und Server angenommen.